

Recibió el IECM mil 825 denuncias durante el reciente proceso, casi el doble que en el de 2021

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Durante el proceso electoral 2023-2024, la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México recibió un total de mil 825 denuncias, casi el doble de las registradas durante las elecciones intermedias de 2021, cuando se atendieron mil 66.

De acuerdo con el informe presentado ayer en la sesión ordinaria del organismo electoral capitalino, la conducta más denunciada, con 780 casos, fue la relacionada con la vulneración a los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad en la contienda electoral.

Quejas de alta incidencia

También hubo una alta incidencia en las quejas por el uso de recursos públicos, con 666 casos; por difusión de propaganda calumniosa, 365 casos; actos anticipados de campaña, 315; retiro de propaganda, 307, y por la presencia de violencia política, 96 casos.

El documento indica que se resolvieron 99.8 por ciento de las denuncias y quedaron pendientes tres asuntos que se recibieron el 17, el 21 y el 24 de septiembre.

